

Un total de veinte personas pertenecientes a la Asociación de Hemipléjicos, Parapléjicos Y Cuadripléjicos del Guayas (Asopléjica), recibieron igual número de sillas de ruedas plegables, gracias a la alianza estratégica que la Junta de Beneficencia de Guayaquil (JBG), mantiene con la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos días.

Betsabé Pilaloa, Presidente de Asopléjica agradeció en nombre de los beneficiarios a quienes hicieron posible la entrega; “Tocamos muchas puertas, se realizaron varias gestiones, sin embargo, quienes respondieron oportunamente fueron estas dos Instituciones, que unieron sus esfuerzos e hicieron posible el anhelo de varias personas con discapacidad”, manifestó.

El Ing. Eduardo Romero, Sub Inspector de Relaciones exteriores y gestión de donaciones de la JBG, señaló que el objetivo de esta entrega es mejorar la calidad de vida de los beneficiarios, mejorar su movilidad para que puedan integrarse a una vida social mucho más independiente.

La labor solidaria de la Junta viene realizándose de manera constante, no solamente con la entrega de sillas de ruedas sino también con la entrega de carros Pets, bastones, muletas, andadores y otros implementos necesarios para mejorar la movilidad de las personas con discapacidad.